

## Le rôle de la Bourse

La bourse est une place physique où s'échangent les produits financiers du monde entier. Ils existent de nombreuses bourses dans le monde, tous les pays développés mais également les pays émergents en ont une. Parmi les plus actives, on retrouve la Bourse de New York, de Londres ou encore de Tokyo. Ces bourses ouvrent à des horaires différents, offrant des opportunités d'investissements à tout moment de la journée ou de la nuit. Ainsi, lorsque la bourse de Tokyo ferme, celle de Londres ouvre, puis vient l'ouverture de New York plus tard dans l'après-midi (heure française). Le rôle de la Bourse n'est pas uniquement à des fins spéculatives malgré l'émergence d'une multitude de fonds d'investissements dont le seul but est de réaliser du profit. Ces fonds sont malgré tout de plus en plus nombreux et prennent une place grandissante dans les échanges journaliers réalisés sur les Bourses. Malgré les nombreuses critiques qui peuvent leur être apportées, cette spéculation permet au moins d'apporter de la liquidité au marché.

Au départ, [la bourse](#) a été créée afin que les acteurs possédant des capacités de financement rencontrent ceux qui avaient des besoins de financement. Le rôle premier de la Bourse est donc de financer les entreprises afin qu'elles puissent financer leurs projets d'investissements et créer de la croissance.

Les entreprises vont pour cela émettre des titres financiers (actions ou obligations). Une [action](#) est une part de la société, l'investisseur devient alors propriétaire d'une partie de l'entreprise. En contrepartie, il partage le risque global de la société. Les obligations elles sont simplement des titres de créances qui donnent droit à des intérêts pour les investisseurs. On peut les comparer à un emprunt bancaire auprès des particuliers ou institutionnels. Dans ce cas, le risque est supporté uniquement par l'entreprise qui en se procurant de l'argent, va pouvoir financer ses projets seul sans diluer ou augmenter son capital. Avec les obligations, le [risque](#) de l'investisseur est que l'entreprise fasse défaut et ne puisse pas rembourser ses dettes.

La bourse sert également à se couvrir contre différents risques (risque de change, risque de taux...). Ainsi, si une entreprise exporte ou importe des produits, elle pourra par exemple se couvrir du risque de change en achetant à vendre à terme la devise étrangère contre la monnaie domestique.

## About the Author

[www.tribeforex.fr](http://www.tribeforex.fr)

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)